
  令和４年度 もとす教育者道徳研究会役員・理事 

  顧 問  林  明夫 北方町教育委員 

  会 長  森山 政紀 岐阜県モラロジー協議会事務局長 

 副会長  谷村 三奈 瑞穂市立本田小学校教頭 

       大野 琴美 本巣市立一色小学校教頭 

       北村あずさ 北方町立北方西小学校教頭 

       神谷  肇 岐阜もとすモラロジー事務所顧問 

  書 記  森山 政紀 兼務 

  会 計  鈴木 伸一 瑞穂市立穂積小学校教諭 

  監 査  神原 重典 岐阜もとすモラロジー事務所顧問 

       神谷 美里 岐阜もとすモラロジー事務所女性ク担当 

 理 事  土川 恵美 瑞穂市立本田小学校長 

      長谷川昇児 北方町立図書館長 

      森  健治 岐阜もとすモラロジー事務所副代表 

    ※今年度、理事枠の本巣市道徳部会顧問は空席 

   令和４年度 今後の主な活動計画 

 ７月２８日（木）第５９回岐阜県道徳教育研究会岐阜瑞穂会場 

    １３：００ 瑞穂市総合センター ５階会議室（第１～３） 

 ※申込連絡者の参加費（千円）を岐阜もとす事務所・本会が負担。 

１２月２４日（土）役員・理事会 １７：００ 北方町きらり会議室 

 ２月１８日（土）実践研究会  １０：００ 北方町きらり会議室 

 ※市町を代表して道徳教育の実践を発表してくださる方を募集しま 

  す。自薦・他薦大歓迎（今年度は、特に本巣市・北方町から） 

 ◎活動を報告する会報カラー版を年３回（今年は８月、９月、３月） 

発行・配付の予定です。 

 

 

 

 

   

 

 令和４年７月２日（土）午前 10時過ぎ、もとす教育者道徳研究会 

総会並びに事前打合せ会を、瑞穂市総合センター５階第１会議室にお 

いて開きました。第 59回道徳教育研究会岐阜瑞穂会場の運営責任者 

となりますので、通常の講演会ではなく事前打合せ会となりました。 

ご多用中にも拘らず参加してくださいました７名の皆様、誠に有難う 

ございました。 

総会の進行を大野副会長、挨拶と役員紹介を森山会長、昨年度会務 

報告を森山書記、今年度活動案・予算案を森山書記が行い、それぞれ 

承認されました。最後は、谷村副会長の挨拶により無事終了しました。 

 森山会長の挨拶要旨「この会は旧本巣郡２市１町にお住まいかお勤 

めの方でつくる（生き方を考える）会です。各市町教育委員会はじめ 

校長会、岐阜もとすモラロジー事務所等多くの方々に支えられ、14年 

目を迎えます。今年度は大役を果たす番になりますので頑張りましょ 

う。『道徳で人と社会を幸せに』を指針に、地元の道徳教育振興に貢献 

できますよう、学校の子どもたちや先生のお役に立ちたい思いです」 

 

 

 

 

 

左から 大野副会長、森山会長、谷村副会長、そして会場の様子 

 事前打合せ会は、森山会長の司会で、忌憚のない意見交流をしながら 

係員との相談も含め、当日を想定した準備や確認を行いました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


